



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>63 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83378272</b>
Prix	<b>595 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A vendre : Résidence de standing à proximité immédiate des commodités et de la mer. Appartement 2/3 pièces entièrement rénové au 4ème étage traversant Est/Ouest de 63 m2. Il se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine ouverte équipée ouvrant sur une terrasse exposé Est, d'une chambre avec placards ainsi qu'une deuxième chambre pouvant faire office de bureau donnant sur une terrasse exposé ouest au calme. Salle de douche avec WC, toilettes invités. Une cave au 1er sous-sol complètent ce bien. Possibilité d'acquérir le garage en plus. Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

*For sale: Luxury residence close to amenities and the sea. Completely renovated 2/3-room apartment on the 4th floor, 63 m2, crossing East/West. It comprises an entrance hall, a living room with open-plan fitted kitchen opening onto an east-facing terrace, a bedroom with fitted closets and a second bedroom that could be used as an office opening onto a quiet west-facing terrace. Shower room with WC, guest toilet. A cellar in the 1st basement completes this property. Possibility of buying the garage as well. Information on the risks to which this property is exposed is available on the website: ...*

## **AZUR EDEN IMMOBILIER**

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

